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Ortsbeirat 

Körle-Wagenfurth 
 

Protokoll zur Ortsbeiratsitzung vom 30.03.2022 
Ort: Wagenfurther Stuben 

 
Beginn : 20.15 Uhr 

 

Teilnehmer :  

 

Mitglieder des Ortsbeirates: 

Olaf Kruska 

Inge Riemenschneider 

Silke Krell 

Joachim Gebauer 

Dirk Freudenstein 

 

Gäste: 

Andreas Fricke 

Klaus Reinhardt 

 

Verteiler:  

 

Mitglieder des Ortsbeirates 

Gemeinde Körle 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

2. Bericht des Ortsvorstehers 
 

3. Aktionstag am 02.04.22 

 
4. Haushaltsplan 2022 

 
5. Verschiedenes 
 

 



1. Eröffnung und Begrüßung 

Olaf Kruska eröffnet die Sitzung um 20:15 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. 

 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

1. Lebendiges Ortszentrum 

Olaf Kruska berichtet von einer Infoveranstaltung zum Thema. Er sieht für 
Wagenfurth wenig Möglichkeiten an der Aktion teilzunehmen. 

 

2. Ausbau von Glasfaser durch die UGG (Unsere Grüne Glasfaser) 

Es wird über den geplanten Ausbau von Glasfaser im Ort durch die UGG 
berichtet. Offenbar stößt der Ausbau auf großen Zuspruch im Ort und die 
meisten schließen Verträge zum Erschließen ab. Weitere Diskussionen folgen. 

 

3. Brücke 

Da es zum Neubau der Wagenfurther Brücke ein kleines Fest geben soll wird 
der Ortsversteher abklären, ob der Bau im Zeitplan liegt und wann der 
geplante Eröffnungstermin sein wird. Hierfür ist ein Treffen mit dem 
Bürgermeister und der Baufirma vorgesehen. 

 

3. Aktionstag am 02.04.2022 

Am Körler Aktionstag sollen die beiden Wippetiere am Kanuanlegeplatz versetzt 

werden, leider ist dies noch nicht durch die Gemeinde geschehen. Hierfür sollen 

die Tiere mit Hilfe der Fa. Osterberg herausgehoben werden. Ein neuer Platz 

muss Vor-Ort noch gesichtet und entschieden werden. Olaf Kruska würde sich 

freuen, wenn Mitglieder des OBR und Anwesende helfen. Treffen ist am Sa. ca. 

um 14:00 Uhr. 

 

4. Haushaltsplan 2022 

Olaf Kruska berichtet vom aktuellen Haushaltsplan der Gemeinde. Der OBR wird 

bei zukünftigen Investitionen für Wagenfurth darauf achten, dass die 

entsprechenden Posten im Haushaltsplan aufgeführt werden. Der Haushaltsplan 

kann bei der Gemeinde eingesehen werden. 

 

5. Verschiedenes 

1. Grabenweg 

Der Grabenweg ist in einem schlechten Zustand. Es wird diskutiert, wie, wann 
und in welcher Art der Weg repariert, oder neu gemacht werden sollte. 

 

2. Laternen allgemein 

Es wird kritisiert, dass es bei einem Lampendefekt zu lange dauert bis die 
Gemeinde die defekten Leuchtmittel tauscht. 

 



3. Fehlende Laterne beim Weg zum Bahnhof 

Es ist Bürgern aufgefallen, dass offenbar eine Laterne im Bereich des 
Sammelplatzes der Grünabfälle fehlt. Dieser Bereich ist sehr dunkel und nicht 
ausgeleuchtet. Dem Ortvorsteher ist diese Problematik bekannt und weist 
darauf hin, dass die Gemeinde dies weiß. Offenbar gab es Probleme wegen 
der Stromzufuhr in dem Bereich. Die Gemeinde wolle in Zukunft eine 
Beleuchtung auch in diesem Bereich installieren.   

 

 

Ortsvorsteher Olaf Kruska bedankt sich bei der Anwesenden über die engagierten 

Diskussionen und beendet die Sitzung um 20:55 Uhr 

 

 

 

 

Olaf Kruska Andreas Fricke 

(Ortsvorsteher) (Schriftführer) 

 

 


